

Kapolsek Arahkan AKP I Nengah SW, S.H., Membangun Hubungan Harmonis Dengan Kegiatan Silaturahmi Bersama Tokoh Agama dan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 22, 2023 - 16:56



Kapolsek Arahkan AKP I Nengah SW, S.H., Membangun Hubungan Harmonis Dengan Kegiatan Silaturahmi Bersama Tokoh Agama dan Masyarakat

Indramayu,- Dalam upaya untuk menjalin hubungan yang harmonis dan

memperkuat sinergi dengan para tokoh agama, masyarakat, serta pamong desa, Kapolsek Arahon Polres Indramayu Polda Jabar, AKP I Nengah SW, S.H., melaksanakan kegiatan silaturahmi secara rutin di Desa Pranggong, Kecamatan Arahon, Kabupaten Indramayu, Sabtu (22/07/2023).

Dalam kegiatan silaturahmi yang hangat dan akrab ini, Kapolsek Arahon, AKP I Nengah SW, S.H., berdialog dan bertukar pandangan dengan para tokoh agama, pemuka masyarakat, dan kepala desa (kuwu) di wilayah tugasnya.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mempererat hubungan dengan seluruh elemen masyarakat sehingga pesan-pesan kamtibmas dan keamanan dapat lebih mudah disampaikan dan diterima oleh warga.

"Kegiatan silaturahmi ini merupakan salah satu cara kami dalam membangun komunikasi yang baik dengan seluruh tokoh agama, masyarakat, dan pamong desa di wilayah hukum Polsek Arahon. Melalui pertemuan ini, kami berharap dapat menciptakan hubungan yang harmonis dan sinergi yang kuat untuk menjaga kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi warga," Kapolres Indramayu, ungkap AKBP M. Fahri Siregar melalui AKP I Nengah SW.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Arahon juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang menyejukkan kepada masyarakat. Ia mengajak seluruh komponen masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban, serta tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat menimbulkan ketegangan dan konflik di lingkungan sekitar umumnya Kabupaten Indramayu.

"Pesan-pesan kamtibmas yang kami sampaikan berfokus pada pentingnya kerjasama dan kebersamaan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Kami berharap para tokoh agama dan pemuka masyarakat dapat turut mendukung upaya kami dalam menjaga kamtibmas," tambah AKP I Nengah SW.

Dengan semangat gotong-royong dan kerjasama yang kuat antara aparat kepolisian dan seluruh elemen masyarakat, diharapkan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Arahon dapat terus terjaga dengan baik.

"Kegiatan silaturahmi yang rutin menjadi contoh nyata dari sinergi yang baik antara aparat kepolisian dengan tokoh agama, masyarakat, dan pamong desa, untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warga." Ujar Kapolsek.

Tokoh agama, kepala desa, dan pamong desa menyambut baik dan mengapresiasi kehadiran Kapolsek Arahon dalam kegiatan silaturahmi tersebut.

Mereka menyatakan komitmen dan dukungan penuh dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah masing-masing, serta bersedia menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat.